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Mateus 16:24 
Então disse Jesus aos Seus discípulos: Se alguém quiser vir após Mim, renuncie-se a si 
mesmo, tome sobre si a sua cruz, e siga-Me. 
 
Jesus está dizendo aqui aos Seus discípulos que para segui-Lo era preciso morrer para si 
mesmo. Cristo quer que cada um que O siga, viva uma vida igual a que Ele viveu. E mais 
do que isso. Ele quer que cada um esteja identificado com a mesma Palavra que Ele 
pregava. É preciso que o pecador anule a sua antiga identidade e passe a identificar-se 
somente com Cristo, para ser igual a Ele. É claro que são poucos entre multidões que 
desejam fazer isso, mas ainda assim, é dessa única maneira que alguém pode ser Seu 
discípulo. 
 
E Deus tampouco está preocupado com quantidade, mas com qualidade. Deus quer que 
Seus filhos experimentem o novo nascimento a fim de ser o tipo certo de filhos, mas para 
isso, é preciso morrer para si mesmos. 
 

A Ele Ouvi (11/07/1962) §§ 25, 28, 49-51 

E agora, antes que você possa ser cheio do Espírito Santo, você tem que morrer para si 
mesmo em primeiro lugar, a fim de ser nascido de novo. (...) Nós verificamos muitas 
vezes que as pessoas que simplesmente não conseguem suportar a – a pressão que 
é – de ser um cristão, é porque elas nunca realmente morreram para si mesmas, e 
renasceram de novo, feitos dos moldes de Deus para suportar a carga, a pressão que 
vem de encontro a um verdadeiro cristão. (...) Tente andar como um verdadeiro santo 
de Deus, e você descobre que a pressão bate contra você assim, e você perderá o 
controle e voltará para onde você estava para começar. Mas se você foi nascido de 
novo, e realmente cheio do Espírito de Deus, então você é pressurizado por Deus 
para suportar a pressão que o mundo pode colocar contra isso assim. 
 

Negar a Si Mesmo 
 
Jesus disse que aqueles que quisessem servir a Ele deveriam negar a si mesmo. 
 
Marcos 8:34-35 
E chamando a Si a multidão, com os Seus discípulos, disse-lhes: Se alguém quiser vir 
após Mim, negue-se a si mesmo, (Do grego ―aparneomai‖, απαρνεομα, que também quer 
dizer “esquecer-se de si mesmo”, “perder a visão ou interesse próprio”) e tome a sua cruz, 
e siga-Me. Porque qualquer que quiser salvar a sua vida, perdê-la-á, mas, qualquer que 
perder a sua vida por amor de Mim e do evangelho, esse a salvará.  
 
Então quando deixamos de buscar nossos próprios interesses é quando ocorre um tipo de 
morte que dá lugar a uma nova vida, que é uma vida espiritual. 
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A Água da Separação (21/01/1955) § 10 
E a vida espiritual só pode vir da morte. Vê? Cristo teve que morrer para tornar todos 
nós vivos: vivificou-nos. Isso está certo? Então é só através da... Não importa a que igreja 
você pertença, quantas vezes você já apertou a mão do pregador, quantos nomes você 
tem no livro, ou quantas igrejas você pertence, isso não significa isso. [O irmão Branham 
estala os dedos – Ed.] Você tem que aceitar absolutamente a morte do Senhor Jesus 
Cristo. E não é só isso, mas você tem que morrer para si mesmo. Você tem que morrer 
para cada pensamento da carne para que você possa receber a mente de Cristo e 
caminhar de agora em diante, não por si próprio, mas da mente Dele: a mente de Cristo 
em você. É dessa única maneira que você pode permanecer vivo. 
 
Então quando alguém morre para si mesmo, é quando ele passa a assumir uma nova 
identidade com uma nova Vida e um novo espírito, que não é outro senão o próprio 
Espírito Santo. 
 
Gálatas 5:24-25 
E os que são de Cristo crucificaram a carne com as suas paixões e concupiscências. Se 
vivemos em Espírito, andemos também em Espírito.  
 

Morrendo a Cada Dia 
 

Agora, todos sabem que quando Jesus disse para carregarmos a nossa cruz, Ele estava 
se referindo ao tipo de punição que o Império Romano dava aos criminosos daquele 
tempo, que era o de frequentemente forçar a vítima a carregar sua cruz durante parte do 
caminho para o lugar da sua crucificação, carregando sua cruz pelo centro da cidade. 
Esse ato era repetido somente uma vez, porque ao final, ele morreria. 
 
Porém, muitos cristãos pensam que uma vez que experimentou o novo nascimento, o ato 
de morrer para si mesmo já está feito de uma vez por todas e que não precisa ser 
repetido, quando Jesus disse que nós precisamos morrer todos os dias. 
 
Lucas 9:23 (NVI) 
Jesus dizia a todos: Se alguém quer vir após Mim, negue-se a si mesmo, tome 
diariamente a sua cruz e siga-Me.  
 
Lucas 9:23 (Tradução do Rei Tiago) 
E Jesus proclamava às multidões: ―Se alguém deseja seguir-Me, negue-se a si mesmo, 
tome a sua cruz dia após dia, e caminhe após Mim‖. 
 
Então quantas vezes precisamos morrer e negar a nós mesmos? Todos os dias. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (03/01/1954) § 140 
Você tem que se arrepender. É isso mesmo? Agora, eu não quero dizer que você saiu 
pelo mundo e fez isso e aquilo, mas você fez alguma coisa. Você tem que se arrepender 
e morrer diariamente para viver em Jesus Cristo. Então, todos os dias, todos os 
dias, você tem que morrer todos os dias para viver em Cristo Jesus. 
 
É por isso que eu digo que o novo nascimento não é um ato instantâneo, mas algo que 
leva algum tempo. Porque o irmão Branham disse que assim como nosso corpo precisa 
todos os dias se alimentar de algo que morreu, da mesma forma que todos os dias 
precisamos também nos alimentar do Deus que morreu por nós. 
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Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 40 
Nós estamos vivendo de substância morta. Esse é o único meio pelo qual você pode 
viver. E se algo tem de morrer todo dia para que você viva, natural, então não é verdade 
que se o seu… Seu corpo tem que viver de substância morta, para a vida natural, então 
você tem que ter Algo que morra, espiritualmente, para salvar sua vida espiritual. E Deus, 
se fez matéria, carne, e morreu para que pudéssemos viver. Não há nenhuma igreja, 
nenhuma outra coisa no mundo que possa salvá-lo senão Deus. Essa é a única coisa da 
qual eles vivem. 
 
Então o novo nascimento deve produzir uma nova natureza, com novos motivos e 
objetivos. 
 
Por quê? (26/11/1960) § 38  
A vida vem da morte. A menos que um grão de trigo caia no chão e morra, ele permanece 
só. Mas contanto que ele morra e apodreça, então daquela sujeira podre surge a vida. Até 
que um homem ou uma mulher esteja pronto a morrer para si mesmo, morrer para os 
seus credos, morrer para as suas próprias ideias, e aquela sujeira podre produza um novo 
nascimento de glórias e gritos e louvores à Deus que o faz agir diferente, que muda a sua 
vida, muda a sua natureza, muda os seus motivos e muda os seus objetivos... 
 
Então não há outra maneira de vivermos, sem que antes estejamos mortos, e Paulo disse 
que se morremos com Cristo, nossas vidas estarão escondidas Nele. 
 
Colossenses 3:1-10 
Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as coisas que são de cima, onde Cristo 
está assentado à destra de Deus. Pensai nas coisas que são de cima, e não nas que são 
da terra; porque já estais mortos, e a vossa vida está escondida com Cristo em Deus. 
Quando Cristo, que é a nossa vida, se manifestar, então também vós vos manifestareis 
com ele em glória. Mortificai, pois, os vossos membros, que estão sobre a terra: a 
prostituição, a impureza, a afeição desordenada, a vil concupiscência, e a avareza, que é 
idolatria; pelas quais coisas vem a ira de Deus sobre os filhos da desobediência; nas 
quais, também, em outro tempo andastes, quando vivíeis nelas. Mas agora, despojai-vos 
também de tudo: da ira, da cólera, da malícia, da maledicência, das palavras torpes da 
vossa boca. Não mintais uns aos outros, pois que já vos despistes do velho homem com 
os seus feitos, e vos vestistes do novo, que se renova para o conhecimento, segundo a 
imagem daquele que o criou; 
 
Entenda que Paulo não estava dizendo isso para neófitos, mas para crentes que já 
haviam recebido a Cristo e passado pelo novo nascimento, o que significa que apesar de 
seu encontro com Cristo, nosso velho homem ainda precisa ser morto todos os dias. É 
verdade que um cristão não precisa ser batizado nas águas todos os dias. Um único 
gesto é o bastante, mas todos os dias ele precisa ser lembrado de que precisa morrer. 
  

Nosso Pior Inimigo Somos Nós Mesmos 
 

Jesus estava dizendo aos Seus discípulos para morrerem para si mesmo, porque do 
contrário, isso atrapalharia sua comunhão com Deus. Antes de pensar que Satanás seja 
nosso pior inimigo, não podemos nos esquecer de que nós somos inimigos de nós 
mesmos. Na verdade, nós somos o nosso pior inimigo, portanto, antes de Satanás, o 
primeiro inimigo que temos de vencer é a nós mesmos. Enquanto não pudermos vencer a 
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nós mesmos jamais poderemos vencer a Satanás, porque todo o nosso conhecimento 
precisa ser posto por terra se quisermos conhecer a Deus. 
 
A Separação da Incredulidade (28/02/1955) § 28  
Ora, você não pode conhecer a Deus pelo conhecimento. É impossível. Você tem... Pela 
graça sois salvos, mediante a fé. Basta crer no Senhor Jesus Cristo. É dessa maneira que 
você O conhece, e não por todas as suas palavras astutas; isso leva você para longe de 
Deus. Quanto mais você sabe e mais você estuda e tenta descobrir sobre isso, 
menos você sabe. (As Escrituras dizem que a sabedoria terrena do homem é animal e 
diabólica. Tudo que você precisa fazer é simplesmente sair do caminho e morrer para si 
mesmo. É ser humilde e manso, e então você verá a Deus) Pare de estudar e de 
deduzir isso; apenas descanse e creia. Eu costumava pregar lá na igreja batista um 
pequeno sermão; eu chamava de ―Descanse e Deixe Deus Agir‖. Isso mesmo. Apenas 
descanse e deixe Deus agir; enquanto você se meter nisso, não há maneira alguma. Você 
sabia que o maior inimigo que eu tenho é William Branham? Ele está sempre no caminho 
de Deus. Se eu conseguir tirá-lo do caminho, então Deus poderá fazer a obra. O seu pior 
inimigo é você mesmo. Basta sair do caminho e então Deus pode ir ao trabalho. Agora, 
tenha cuidado com quem você se associa quando você sair lá fora e ficar em meio ao 
povo, e este começa a dizer a você isto e este aquilo. Então você se confunde todo; você 
não sabe no que você crê. 
 
Romanos 6:11-13 
Assim também vós considerai-vos como mortos para o pecado, mas vivos para Deus em 
Cristo Jesus nosso Senhor. Não reine, portanto, o pecado em vosso corpo mortal, para 
lhe obedecerdes em suas concupiscências; nem tampouco apresenteis os vossos 
membros ao pecado por instrumentos de iniquidade; mas apresentai-vos a Deus, como 
vivos dentre mortos, e os vossos membros a Deus, como instrumentos de justiça.  
 
O Apóstolo Paulo também disse: 
 
2 Timóteo 2:11-12 
Palavra fiel é esta: que, se morrermos com Ele, também com Ele viveremos. 
 
Isso vale tanto para nossa morte física, como para o nosso velho homem. 
 

Conversão é Morrer Para Si Mesmo 
 
O irmão Branham ensinava que a verdadeira conversão não se verifica com uma vida 
religiosa, com o tipo de igreja ou tabernáculo que alguém frequenta, mas com uma vida 
que esteja identificada com a morte de Cristo, procurando não viver mais para si mesmo, 
mas para Aquele que por ele morreu e ressuscitou. 
 
Perguntas e Respostas 9 (28/06/1959) §§ 46 
Agora, nós tomamos errado a palavra ―conversão‖ hoje. Dizemos que um homem que se 
converte é um homem que parou de beber e tudo mais e que vai à igreja, ou se junta à 
igreja. Ele pode se juntar à igreja, mas isso não é sinal de que ele se converteu. Ele não 
se converteu até que a sua antiga vida esteja morta, e esteja sepultado em Cristo, e 
ressuscitou com Ele na ressurreição da novidade de vida, quando o Espírito Santo criou 
nele uma esperança viva da Vida Eterna que só vem através do Espírito Santo. 
 
Morrer para si mesmo é humilhar-se, e quanto mais humildemente clamamos a Deus 
mais perto está de Ele nos ouvir e nos responder. 
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2 Crônicas 34:27 
Porquanto o teu coração se enterneceu, e te humilhaste perante Deus, ouvindo as suas 
palavras contra este lugar, e contra os seus habitantes, e te humilhaste perante Mim, e 
rasgaste as tuas vestes, e choraste perante Mim, também Eu te ouvi, diz o Senhor. 
 

Os Soberbos Nada Sabem 
 
Morrer para si mesmo é saber renunciar às nossas próprias ideias e doutrinas de 
estimação. O irmão Branham disse que Deus Se revela na simplicidade para os humildes. 
Portanto o que impede de alguém reconhecer a simplicidade de Deus é a sua soberba, e 
é justamente isso que o fará crer e confessar outra doutrina. 
 

1 Timóteo 6:3-4  
Se alguém ensina alguma outra doutrina, (ou seja, se alguém abandonou ou apostatou da 
fé para abraçar a uma outra fé) e se não conforma com as sãs Palavras de nosso Senhor 

Jesus Cristo, e com a doutrina que é segundo a piedade, é soberbo e nada sabe, 

 

Só os humildes podem receber a sã doutrina. Se alguém a abandona, é porque foi 
arrogante para se sujeitar e morrer para si mesmo. O apóstata pode conhecer a sã 
doutrina, mas por ele ser instável, não possui a humildade para esperar até conhecer a 
Deus e ter o seu caráter moldado pelo Seu Espírito. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo (04/06/1963) § 112  
Você tem que se humilhar para conhecer a Deus. Você tem que se livrar de suas 
próprias ideias e simplesmente abrir o seu coração e a vida para Ele, então Ele Se 
tornará conhecido. 
 

Tomando Paulo Como Exemplo de Um Cristão 

 

O apóstolo Paulo se preocupava em levar para as igrejas onde ministrava apenas o 
Espírito de Cristo e a influência de Sua Palavra somente, para que todos pudessem ter 
comunhão com o Deus verdadeiro. Ele nunca tentou conduzir alguém para um 
pensamento próprio seu ou alguma teologia criada por ele. Paulo humildemente aceitou a 
Palavra, mas ele precisou fazer um grande sacrifício, abandonando a vários dos ensinos 
recebidos de seus grandes mestres para que a Palavra de Deus pudesse realmente Se 
expressar através de sua vida, e isso possibilitou para que todos pudessem ver o próprio 
Senhor Jesus Cristo nele. 
 
1 Coríntios 2:1-5 
E eu, irmãos, quando fui ter convosco, anunciando-vos o testemunho de Deus, não fui 
com sublimidade de palavras ou de sabedoria. Porque nada me propus saber entre vós, 
senão a Jesus Cristo, e este crucificado. E eu estive convosco em fraqueza, e em temor, 
e em grande tremor. A minha palavra, e a minha pregação, não consistiram em palavras 
persuasivas de sabedoria humana, mas em demonstração de Espírito e de poder; para 
que a vossa fé não se apoiasse em sabedoria dos homens, mas no poder de Deus. 

 

Quando Paulo aprendeu a morrer para si mesmo, então Deus assumiu a sua vida e ele 
pôde assim ver Deus em ação. E isso é o que aconteceu com o irmão Branham, e isso é 
o que vai acontecer conosco se aprendermos a morrer para nós mesmos, e deixarmos 
que a vida de Deus tenha a preeminência em nossas vidas. 
 

Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 312 
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Paulo, este grande homem intelectual, nunca tentou expressar os seus grandes termos 
teológicos para as pessoas. Ele humildemente aceitou a Palavra do Senhor, e ele viveu a 
Palavra para que Ela Se expressasse através dele. Ele vivia tão – tão piamente até que 
eles viam a Jesus Cristo nele, tanto, até ao ponto em que desejavam o seu lenço, para 
levá-lo e colocá-lo sobre os enfermos. Aí está a Vida de Cristo. 
 

Uma Fé Amadurecida 

 

E é esta posição que a Noiva de Cristo deve ocupar neste tempo do fim. Aqueles que 
começam a ouvir a Mensagem devem chegar a uma maturidade, e para isso devem estar 
na Presença do Filho de Deus, do contrário sua fé não estará amadurecida, passando 
apenas de uma impressão intelectual da Palavra. 

 

O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) § 40 

Eu creio que a igreja está começando a ouvir a Mensagem, e começa a entender. Mas, 
amigos, ouçam, temos de ficar na Presença do Filho, nós temos de amadurecer. Nossa – 
nossa fé não está madura. Intelectualmente nós estamos ouvindo a Mensagem que Deus 
nos deu, e vendo os sinais que Ele nos mostrou, e provando isto pela Bíblia, está ali, 
porém, oh, como a igreja precisa ficar em Sua Presença até que amoleça, sabe, e fique 
doce no Espírito de modo que isto possa envolver. Às vezes ao falar a Mensagem, você 
fica ríspido, tem de partir isto dessa maneira, porque é preciso curvar a ponta de um 
prego para fazê-lo ficar firme. Mas logo que a Igreja receber Isto, o Eleito for chamado a 
sair e separado, então na Presença de Deus, eu sei que será mais ou menos como o 
povo que estava ali, quando se der o seu Arrebatamento. 
 

Em outras palavras, nossa fé ainda não amadureceu; ela ainda não está plenamente 
desenvolvida. E se o fruto ou a fé ainda não está madura, então não estará também 
pronto para a colheita. O irmão Branham nos diz aqui que a condição que nos ajudará a 
chegar a esta maturidade é nos colocar na Presença do Filho de Deus, da mesma 
maneira que o fruto deve ficar exposto à luz do sol para amadurecê-lo e prepará-lo para a 
colheita. É por isso que devemos nos colocar na Presença da Luz do Filho de Deus para 
fazer a mesma coisa. 
 

Quando fizermos isso, a Vida de Deus se expressará em nós, a Vida de Deus será 
manifestada, e a Vida de Deus será projetada. E isso só acontecerá quando você sair do 
caminho e deixá-Lo viver a Sua vida por você. O irmão Branham disse que o maior dom é 
sair do caminho. Portanto, se você orar por alguma coisa, ore para se tornar pequeno, 
para que Deus possa Se projetar em você. 
 

Morrer Para Nascer 
 
Todos conhecem a conversa que Jesus teve com Nicodemos sobre morrer para si mesmo 
a fim de que pudesse nascer de novo. 
 
João 3:1-11 
E havia entre os fariseus um homem, chamado Nicodemos, príncipe dos judeus. Este foi 
ter de noite com Jesus, e disse-lhe: Rabi, bem sabemos que és Mestre, vindo de Deus; 
porque ninguém pode fazer estes sinais que Tu fazes, se Deus não for com Ele. Jesus 
respondeu, e disse-lhe: Na verdade, na verdade te digo que aquele que não nascer de 
novo, não pode ver o reino de Deus. Disse-lhe Nicodemos: Como pode um homem 
nascer, sendo velho? Pode, porventura, tornar a entrar no ventre de sua mãe, e nascer? 
Jesus respondeu: Na verdade, na verdade te digo que aquele que não nascer da água e 
do Espírito, não pode entrar no reino de Deus. O que é nascido da carne é carne, e o que 
é nascido do Espírito é espírito. Não te maravilhes de te ter dito: Necessário vos é nascer 
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de novo. O vento assopra onde quer, e ouves a sua voz, mas não sabes de onde vem, 
nem para onde vai; assim é todo aquele que é nascido do Espírito. Nicodemos 
respondeu, e disse-lhe: Como pode ser isso? Jesus respondeu, e disse-lhe: Tu és mestre 
de Israel, e não sabes isto? Na verdade, na verdade te digo que nós dizemos o que 
sabemos, e testificamos o que vimos; e não aceitais o nosso testemunho. 
 
Veja que aqui Nicodemos diz a Jesus ter um conhecimento e um entendimento do 
ministério poderoso de Jesus, e de que somente Deus poderia ajudá-Lo a produzir todos 
aqueles sinais dos quais eles tomaram conhecimento. A palavra no grego foi ―eido‖, (ειδω) 
que quer dizer “ver”, “perceber com os olhos”, “notar”, “discernir”, “prestar atenção”, 
“inspecionar”, “examinar”. Porém Jesus aqui corrige aquele mestre dizendo: “A menos 
que você nasça de novo, você nunca compreenderá realmente o que está acontecendo 
agora em nossos dias. Você pensa que está entendendo com o auxílio do seu intelecto, 
mas a tua fé intelectual jamais permitirá você realmente saber o que está acontecendo. 
Você terá que ir além do teu intelecto e dos teus sentidos. Você precisa de um novo 
nascimento, ou seja, você precisa de uma revelação”. 
 
Somente através do novo nascimento é que Nicodemos poderia ter um conhecimento 
mais amplo sobre Quem era Jesus e sobre o que estava acontecendo, pois é o novo 
nascimento que nos dá a revelação de Jesus Cristo. Foi exatamente assim que o irmão 
Branham definiu o novo nascimento. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 234 
O que é o novo nascimento então? Você diria: ―Bem, irmão Branham, o que é o novo 
nascimento?‖ É a revelação de Jesus Cristo pessoalmente para você. Amém! Está 
vendo? Não que você se uniu a uma igreja, apertou uma mão, fez algo diferente, disse 
um credo, prometeu viver de acordo com um código de regras. Porém Cristo, a Bíblia, Ele 
é a Palavra que foi revelada a você. E não importa o que alguém diga, o que aconteça, é 
Cristo; pastor, sacerdote, seja o que for. É Cristo em você, que é a revelação sobre a qual 
a Igreja foi edificada. 
 
Então Jesus estava dizendo a Nicodemos: “Você pensa que eu sou um grande Mestre 
nas Escrituras somente com dons de Deus, mas quando você nascer de novo você 
saberá que Eu sou muito mais do que um mestre, mas que Eu sou Deus em carne 
humana”. Portanto o “nascer da água” significava ser gerado de novo pela Palavra de 
Deus e pelo Seu Poder Vivificador. 
 

Vendo e Entendendo 
 
Jesus disse a Nicodemos: ―Na verdade, na verdade te digo que nós dizemos o que 
sabemos, e testificamos o que vimos; e não aceitais o nosso testemunho”. Em outras 
palavras Jesus estava dizendo: “Você não consegue ver o que um nascido de novo vê, 
portanto você não pode dar testemunho disso e nem muito menos aceitar o testemunho 
de um nascido de novo”. 
 
Portanto, ninguém pode ver o reino de Deus, a menos que tenha o Espírito Santo. 
Quando Jesus disse a Nicodemos que ninguém pode ver o Reino a menos que nasça de 
novo, Ele estava se referindo a entender. É preciso, portanto, morrer para si mesmo e 
nascer de novo para entender o Reino dos Céus. O irmão Branham nos leva a esta cena 
e nos explica essa conversa que Jesus teve com Nicodemos. 
 
Vendo Deus (09/06/1962) § 17  
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Quão cego deve ser uma pessoa que não pode ver a vida. E acho que muitas pessoas 
não vêem a vida. Agora, podemos ver isso, mas a palavra ―ver‖ não significa ―olhar‖; a 
palavra ―ver‖ significa ―entender‖. Agora, Jesus disse a Nicodemos: ―Se um homem não 
nascer de novo, ele não pode ver o Reino‖. Agora, em caso contrário, você está olhando 
para algo e você diz: ―Eu não vejo isso‖; você quer dizer que você não entendeu. ―Ver‖, o 
que chamamos de ver, isso é ―olhar‖. Mas ―Ver‖ na terminologia bíblica é ―entender o que 
estamos olhando, a ser revelado‖. 
 
Portanto, é o Poder Vivificador que nos permite ver o que os sistemas do mundo não 
conseguem ver. Mas Cristo disse que um dia Ele estaria na Igreja, o que lhe ajudaria a 
ver e entender as coisas do Reino dos Céus. 
 
João 14:19-20 
Ainda um pouco, e o mundo não Me verá mais, mas vós Me vereis; (“Vocês serão 
revelados por Mim e entenderão”) porque Eu vivo, e vós vivereis. Naquele dia conhecereis 
que estou em Meu Pai, e vós em Mim, e Eu em vós. 
 
Se Ele está no Pai, significa que quando você adora a Deus, você também está adorando 
ao Filho que está Nele, porque Eles estão em união; e nós viveremos porque o Cristo vivo 
também viveria em nós, ou seja, o Seu Poder Vivificador estaria na Igreja. Cristo vivendo 
na Igreja. E quando Jesus disse “conhecereis”, do grego ―ginosko‖, significa que você terá 
um amplo conhecimento. E não se esqueça que na Bíblia “conhecer” é a mesma coisa 
que “ver”. 
 
1 João 3:2 
Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é manifestado o que havemos de ser. 
Mas sabemos que, quando Ele Se manifestar, seremos semelhantes a Ele; porque assim 
como é O veremos. 
 
Ver é conhecer. Há um dia em que nós O veremos como Ele realmente é. Jesus disse 
aos Seus discípulos: “Vocês Me vêem agora, mas Eu vou embora e vocês não Me verão 
mais, mas haverá um dia em que vocês Me verão novamente”. E sabemos que esta é a 
hora da Sua manifestação e nós O veremos ou conheceremos como Ele realmente é. 
 

A Fé Faz Entender 
 
Então estamos olhando para uma época em que não só veremos, mas também O 
conheceremos como Ele é, e isso é por meio de uma fé revelada. A fé faz o eleito ver o 
que os cegos desta era não podem. 
 
Perseverança (16/11/1963) §§ 137-138  
Esta pequena mulher, ela era grega do país da Siro-fenícia, e verificamos que ela deve ter 
ouvido falar sobre os louvores e glória do Senhor Jesus. ―A fé vem pelo ouvir, e ouvir a 
Palavra de Deus‖. Ela ouviu, e quando ela ouviu... Sabe, a fé encontra fontes que os 
outros não vêem. (Ela te dá uma revelação que permite você entender o que os outros 
não conseguiriam entender pelo seu intelecto) Agora, se você não tem fé, bem, então não 
há necessidade de tentar mostrar isso a você. Porque a fé pode ver isso. ―A fé é a 
certeza das coisas que se esperam, a evidência das coisas que não se veem”. A fé 
vê o que os cegos não vêem. 
 
A fé faz você ver e entender o que Deus quer que você veja e entenda. 
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Por que Clamas? Fale (14/07/1963) §§ 167-170  
Moisés viu isso por sua visão. E Faraó disse assim: ―Isso é ótimo‖. Deus disse: ―Isso é 
uma abominação‖. Então Deus... Moisés escolheu o que Deus disse. Agora observe, a 
fé vê o que Deus quer que você veja. Vê? A fé vê o que Deus vê. (Jesus disse a 
Nicodemos: “Eu testifico do que vejo”) E o raciocínio e os sentidos vêem o que o 
mundo quer que você veja. (Era exatamente assim que Nicodemos estava analisando o 
ministério de Jesus) Mas a fé não olha para isso. A fé olha o que Deus disse. Sabe, 
você expulsa os arrazoamentos. 
 
Alguns dizem: “Eu vou continuar com minha doutrina errada porque eu tenho um bom 
coração e é isso que importa”. Isso é um arrazoamento e quem de fato crê, põe por terra 
todos eles. 
 
Perseverança (13/01/1963) §§ 94-95  
A fé vem pelo ouvir. Sabemos disso... A fé encontra uma fonte que nenhum outro 
sabe nada a respeito. A fé encontra esta fonte que ninguém pode explicar. É algo que 
você sabe. Outros não podem ver isso, mas a fé vê isso. A fé vê isso, quando o olho 
natural não o vê. Mas o olho interior vê essa coisa. 
 
Esse “olho interior” é o Cristo no crente vivificando e dando-lhe a revelação de Si mesmo. 
O Poder Vivificador, que sabemos ser o Espírito Santo ou a Vida de Deus em nós, nos 
mostra ou revela as coisas que o mundo não consegue ver. Na verdade, essa é a 
evidência de que você nasceu de novo e que o poder de Deus vivifica o seu corpo mortal. 
 

A Inimizade Contra Deus 
 
Então nós conseguimos entender até aqui que um cristão não pode viver uma vida 
vitoriosa e com autoridade enquanto não morrer para si mesmo. O apóstolo Paulo disse 
que aqueles que não morreram e ressuscitaram com Cristo estão inclinados para a carne, 
o qual é morte e inimizade contra Deus. 
  
Romanos 8:5-10 
Porque os que são segundo a carne inclinam-se para as coisas da carne; mas os que são 
segundo o Espírito para as coisas do Espírito. Porque a inclinação da carne é morte; mas 
a inclinação do Espírito é vida e paz. Porquanto a inclinação da carne é inimizade contra 
Deus, pois não é sujeita à lei de Deus, nem, em verdade, o pode ser. Portanto, os que 
estão na carne não podem agradar a Deus. Vós, porém, não estais na carne, mas no 
Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em vós. Mas, se alguém não tem o Espírito 
de Cristo, esse tal não é dele. E, se Cristo está em vós, o corpo, na verdade, está morto 
por causa do pecado, mas o espírito vive por causa da justiça. 
 
Dizer que o corpo está morto significa que você morreu com Cristo, não sendo mais 
escravo dos seus próprios desejos, mas agora passa a ser servo do Cristo que vive em 
você. Observe que o apóstolo Paulo está falando aqui de um relacionamento com Deus, 
onde você está tão absorto nessa relação com Ele que nem sequer pensa em si mesmo, 
mas todos os seus pensamentos são de Deus. Deus quer habitar no homem, mas isso só 
é possível se primeiro ele morrer. 
 

A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) § 196 
Quando o Espírito de Deus rega a Semente de Deus, a Palavra de Deus, Ela produz 
Deus. E não é o indivíduo. É Deus, (por quê?) você está morto. Você não é mais você 
mesmo. Você se considera morto, esvaziado, esperando pela Semente-Germe. Então, o 
que é isso? Isso não é mais você; não é o homem. É Deus no homem. É a Semente-
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Germe, como no princípio, a Palavra falada. É a Palavra de Deus manifestada no homem. 
Então não é o homem; é um homem que está morto. (...) Então deixe Deus plantar a Sua 
própria Vida em você, então não é mais você. É a vida de Deus, porque é a Palavra de 
Deus regada pelo Espírito Santo que produzirá a mesma coisa. 
 

Só os Eleitos Conseguem Morrer Para Si Mesmos 
 
Mas para que Deus esteja no homem é necessário que esse homem tenha estado 
primeiro nos pensamentos de Deus, do contrário ele nunca poderá morrer para si mesmo 
e ressuscitar com Cristo. Portanto, estamos inevitavelmente nos referindo à 
predestinação. A menos que alguém seja um predestinado, Cristo jamais poderá viver 
nele e assentá-lo e lugares celestiais. Somente os eleitos é que podem passar por uma 
morte e ressurreição. 
 
Quem é Este Melquisedeque? (21/02/1965) §§ 68-69 
Você veio como Adão, como eu. Você se tornou do atributo à carne para ser tentado. 
Porém quando esta vida estiver terminada aqui... ―Se este tabernáculo terrestre se 
desfizer, temos um já esperando.‖ Esse é para onde vamos; isso é a Palavra. (Ou seja, 
um corpo-Palavra, é assim que o irmão Branham entendia a teofania, que é o nosso 
corpo celestial) Então podemos olhar para trás e ver o que fizemos. Agora não o 
entendemos. Nunca temos nos tornado a Palavra; só nos tornamos o homem-carne, não 
a Palavra. Porém... E parece claramente, isso deixa claro que você nunca será a Palavra 
a menos que você tenha sido um pensamento no princípio. Isso prova a predestinação de 
Deus. Vê? Você não pode ser a Palavra a menos que seja um pensamento. Você tinha 
que estar no pensamento no princípio. Mas veja, a fim de suportar a tentação, você teve 
que contornar a teofania; (Isso quer dizer que Adão veio sem sua teofania também. 
Portanto ele veio ao mundo já sujeito à tentação e ao pecado) teve que descer aqui em 
carne para ser tentado pelo pecado. E então se você pecar... ―Todos que o Pai tem Me 
dado virão a Mim, e Eu os levantarei no último dia.‖ 
 
O irmão Branham disse que antes da fundação do mundo os nossos nomes estavam 
colocados no Livro da Vida do Cordeiro, e que viemos a este mundo sem nossas 
teofanias, a fim de sermos tentados. Nós ainda não temos nossos corpos teofânicos, mas 
quando nossos corpos físicos recebem o Espírito de Deus, que é a Vida Imortal dentro de 
nós, essa Vida lança esse corpo em sujeição a Deus. Não temos mais que dizer: “Oh, se 
eu pudesse parar de beber, se eu pudesse parar de fumar”. Basta entrarmos em Cristo, 
porque se estamos mortos e ressuscitados em Cristo, nossos corpos mortais devem estar 
sujeitos ao Espírito e não mais às coisas do mundo. Nossos pecados foram enterrados no 
batismo e agora somos uma nova criação em Cristo. O Seu Poder Vivificador conduz 
nossas vidas para sermos como Ele é e fazermos Suas obras. 
 

Jesus Tinha Deus Nele Porque Ele Havia Se Rendido a Deus 
 

Veja que o próprio Senhor Jesus precisou também vencer a Si mesmo, a fim de ter uma 
vida completamente rendida ao Pai, ao sair do caminho para fazer não a Sua própria 
vontade, mas a vontade de Deus. Jesus deixou que os Seus pensamentos fossem os de 
Seu Pai, e é assim que cada filho de Deus vencerá, se sair da frente de Deus e deixá-Lo 
colocar em suas mentes os Seus próprios pensamentos. 
 
Chuva Temporã e Serôdia (03/03/1960) § 14 
Jesus era o Filho de Deus, como estávamos falando hoje. Ele era o Filho de Deus tanto 
quanto Ele era um homem. Aos trinta anos... Não temos nenhum registro Dele fazendo 
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qualquer coisa até que Ele tivesse trinta anos de idade. Quando Ele foi batizado no 
Jordão por João, então o Espírito Santo desceu sobre Ele sem medida. Nele habitou a 
plenitude da Divindade corporalmente. Ele era Emanuel. Deus estava Nele. Por que Deus 
estava Nele? Porque Ele não havia nascido em pecado e porque Ele tinha uma maneira 
de render-Se a Si mesmo a Deus, (Em outras palavras, Jesus soube morrer para Si 
mesmo para que Deus pudesse viver Nele. Se Ele não pudesse ser o nosso exemplo 
nisso, Sua Igreja nunca poderia fazer a mesma coisa) e Nele habitou tudo de Deus. 
Agora, você e eu poderíamos ter mais de Deus do que temos, se apenas nos 
rendêssemos a nós mesmos a Ele. Tanto quanto pudéssemos... O tanto quanto Bill 
Branham, ou seja, o tanto quanto eu possa sair do caminho, Deus entrará nele. Mas 
enquanto William Branham está lá dentro, então Deus não tem maneira de entrar. É o 
mesmo com você. É hora de sairmos do caminho e não olharmos as coisas como 
nós queremos olhar, não fazermos da maneira que nós pensamos, mas deixando 
que Ele faça nossos pensamentos. Deixe-O fazer o nosso olhar, ouvindo o Espírito 
Santo.  
 
João 5:24 
Na verdade, na verdade vos digo que quem ouve a Minha Palavra, e crê Naquele que Me 
enviou, tem a vida eterna, e não entrará em condenação, mas passou da morte para a 
vida. 
 
Então a promessa de passar da morte para a vida eterna é para aqueles que ouvem a 
Palavra e creem em Deus, que enviou até nós o Seu Filho. Essa morte não é a física, 
mas é a morte do velho homem com seus maus pensamentos. É por isso que a evidência 
de que passamos da morte para a vida se reflete em nossa própria conduta como filhos 
de Deus, demonstrando aos outros o mesmo amor com o qual fomos agraciados. 
 
1 João 3:14 
Nós sabemos que passamos da morte para a vida, porque amamos os irmãos. Quem 
não ama a seu irmão permanece na morte. 
 
De fato, todo aquele que nasceu de novo e fez morrer o seu velho homem sabe se 
realmente passou da morte para vida ou não, pois esse é um momento em que cada filho 
de Deus aceitou se humilhar e morrer para si mesmo a fim de que a Vida de Cristo possa 
viver nele. 
 
O Sonido Incerto (31/07/1955) § 119 
Todo homem que é nascido do Espírito de Deus, sabe quando ele passou da morte 
para a Vida, conhece o lugar, a hora, o minuto, quando a morte mudou para a Vida, 
quando a incredulidade da Bíblia mudou para crer em toda a Palavra. Quando as coisas 
altivas e arrogantes passaram, para humilhar o cristão, elas sabem quando a morte 
passou para a Vida. Amém. 
 

Obediência a Deus 

 

Morrer para nós mesmos significa ser obedientes a Deus, e ser obediente a Deus é ter a 
mesma mente de Cristo que foi obediente ao Seu Pai, que deixou de fazer a Sua própria 
vontade para fazer a de Deus. 
 
El Shadai (02/08/1960) § 14  
Quando você chega à total obediência, então você pode ter posse. Mas até que você 
obedeça totalmente. Você tem que entregar completamente os seus próprios 
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pensamentos, sua própria vontade, sua própria mente e deixar a mente de Cristo 
operar em você. Agora, você acha que Cristo iria – a mente de Cristo, em você, diria: ―Os 
dias dos milagres já passaram‖? Você acha que a mente de Cristo, em você, diria: ―A 
Bíblia está certa em alguns lugares e não em outros‖? A mente de Cristo iria sancionar 
cada Palavra que Cristo já disse. Isso mesmo. Então, se você não usa sua própria mente, 
apenas use a mente Dele. 
 

O Poder de Ressurreição 

 

Cada crente que morre para si mesmo deve experimentar o poder de ressurreição que 
segue a todos aqueles que foram regenerados, porque é isso que o transforma em uma 
nova criação. Qualquer um que experimentou o poder de ressurreição de Jesus Cristo 
não pode mais ser a mesma pessoa. O maior presente de Páscoa que Deus nos deu não 
foi um ovo de chocolate chocado por um coelho, mas o poder de ressurreição de Jesus 
Cristo. 
 
Ide e Dizei aos Meus Discípulos (05/04/1953) § 94 
Qualquer pessoa que já foi libertada do diabo, através do poder de Jesus Cristo, sabe 
onde ela está firmada. Ninguém pode vir, e em Sua grande Presença Divina, e alguma 
vez ser mais a mesma pessoa. Você é—você é mudado. Há algo que acontece com você. 
Oh, você pode se reservar, e a psicologia, e imaginar isto, e aceitar isto, uma determinada 
coisa, e algumas teorias, ou algo assim. Mas nós não cremos em teologia. Nós cremos 
no poder da ressurreição de Jesus Cristo. E quando você chega em Sua Presença, há 
algo que acontece em sua vida, que o transforma. E você nunca mais é o mesmo, um 
homem que já esteve na Presença de Cristo. 
 

A Palavra Vivendo em Nós 

 

Deus está Se mostrando vivo para encher a Sua Igreja com o Seu Santo Espírito não 
somente para que o crente viva em santidade, mas também para que Sua Palavra possa 
viver nele, pois Jesus disse que Sua Palavra é Vida, então é essa Vida que precisa viver 
na Igreja, de modo que Ela não tenha prazer em mais nada a não ser na Sua Palavra, 
pois é por meio de Sua Palavra que Deus confirma a Sua Presença mostrando-Se vivo 
para os santos. 
 
Unidade (11/02/1962) § 189 
Você tem que ficar com a Palavra, morrer para si mesmo. Eu estou convencido de que 
muitos de nós, amigos, recebemos o Espírito Santo, mas nós recebemos o suficiente do 
Espírito Santo em nós apenas para nos levar a um lugar onde não queremos mentir, não 
queremos roubar, não queremos fazer nada. Mas Deus quer preencher cada fibra de Sua 
Igreja, Ele quer preencher o seu pensamento e Ele quer encher a sua mente. Ele quer 
preencher cada pedacinho de você, simplesmente tornar você completo e totalmente 
morto para si mesmo ou para o seu pensamento, tão rendido a Deus até que a Sua 
Palavra esteja simplesmente vivendo através de você. Você não sabe nada a não ser 
a Palavra de Deus, apenas permaneça correto com a Sua Palavra, Ela é Vida. ―Minhas 
Palavras são vida‖, disse Jesus. Ele é colocado com eles, mestres que creem na Bíblia, 
profetas que dizem a verdade, que dizem e mostram a mesma profecia que eles sempre 
fizeram através das eras. O que ele fez? Ele está Se mostrando vivo entre eles, 
confirmando a Sua Palavra. A Sua Palavra, e o Reino de Deus, é a Palavra de Deus 
feito poder. 
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Agora, essa vida de Cristo em nós não pode ser algum esforço despendido de nossa 
parte, mas é preciso que seja o próprio Cristo em nós Se identificando e operando em 
nossas vidas. E isso não se resume somente em dons espirituais, mas em uma mudança 
de mente e de atitudes. Só assim é que alguém pode ser um cristão, no sentido exato da 
palavra. 
 
Perguntas e Respostas (15/05/1954) § 66 
Só há uma maneira de ser um cristão. A palavra ―cristão‖ significa ―semelhante a Cristo‖. 
E você não pode fazer isso, não pode operar isso sozinho, não há como fazer isso. Você 
precisa se esquecer, morrer para si mesmo e deixar que Cristo entre e viva a Vida de 
Cristo em você. 
 
Essa é maior vitória do crente, que é quando Ele vence a si mesmo para que ele possa 
ser como Cristo. E assim, Deus não pode mais nos ver, porque o velho homem morreu. 
Não há o que nos condenar ou acusar, porque como Cristo é, assim também somos 
santos, perfeitos e inculpáveis. 
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